

Spectacle "le père Noël a perdu la boule" - vendredi 22 décembre au profit de Make A Wish

Écrit par ADL/XM

Jeudi, 14 Décembre 2017 13:12 - Mis à jour Mardi, 19 Décembre 2017 16:08

Le vendredi 22 décembre, un spectacle est organisé à Aiseau-Presles au profit de "Make A Wish". Pour l'occasion, la commune met un car à disposition qui partira de la place de Wasmes à 17 h 30. Le prix des places est de 12 euros pour les adultes et de 6 euros pour les moins de 6 ans.

Le flyer est repris ci-dessous. Si vous voulez contribuer à une bonne action et vous rendre à ce spectacle, merci de contacter Mme Pascale Godart, bénévole "Make a Wish" et responsable de ce projet. Pour les réservations, vous pouvez utiliser le numéro 0477/404999 ou utiliser le mail ci-dessous

<https://www.makeawishsud.be/22-decembre-le-pere-noel-perdu-la-boule>

Le Père Noël a perdu la boule est un conte musical destiné à toute la famille. Un spectacle à ne pas manquer si vous souhaitez goûter à la véritable magie de Noël !

Le soir du 23 décembre, à Santapolis, la réunion de préparation de la grande nuit de Noël doit commencer. Seulement voilà, Nicolas, mieux connu sous le nom du Père Noël, est en retard. Lorsqu'il arrive enfin accompagné de quelques villageois, tout le monde est soulagé. Pourtant, si Nicolas n'est pas seul, c'est parce qu'il ne va pas bien. Le constat est sans appel : le Père Noël a perdu la boule et s'il ne retrouve pas la mémoire dans les 24h, Noël sera annulé !

Ã ¤ Ã

